

Samedi 27 janvier 2024

Manifestation des agriculteurs dans les Bouches-du-Rhône Point de situation n°1, 8h30

A 8h30 ce samedi 27 janvier, le trafic reste fluide sur les axes routiers du département.

Les manifestants sont toujours installés sur l'aire du Merle.

La situation n'a pas évolué sur les deux autoroutes A54 et A51 :

- L'autoroute A54 reste fermée jusqu'à nouvel ordre, pour raison de sécurité dans les deux sens de circulation, entre les échangeurs n°12 « Saint-Martin-de-Crau » et n°14 « Grans ».

- Sortie obligatoire et entrée interdite à l'échangeur n°14 « Grans » en direction d'Arles
- Entrée interdite à l'échangeur n°13 « Eyguières Miramas » en direction d'Arles
- Sortie obligatoire et entrée interdite à l'échangeur n°12 « St Martin de Crau » en direction de Salon-de-Provence.
- Entrée direction Salon-de-Provence interdite à l'échangeur n°11 Saint-Martin-de-Crau

- Sur la RN113, direction Salon-de-Provence, la sortie au niveau de l'échangeur 9 reste obligatoire vers le RN568.

- L'autoroute A 51 est ouverte entre les échangeurs n°15 « Pertuis » et n°17 « Cadarache » dans les deux sens de circulation.

Il reste conseillé :

- **d'éviter ce secteur,**
- **de suivre les itinéraires conseillés sur les panneaux à messages variables (PMV) des autoroutes, sur la radio Vinci autoroute (107.7 Mhz) et les panneaux lumineux autoroutiers,**
- **de rester informés sur les réseaux sociaux du préfet des Bouches-du-Rhône (X, Facebook, Instagram) et le site internet de la préfecture**

Les services préfectoraux, les forces de sécurité intérieure et les gestionnaires d'autoroute restent mobilisés sur le terrain pour sécuriser les abords de ces portions.

Les fermetures, toujours en cours, cesseront à la fin des manifestations et blocages concernés.